

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



Premio Nacional a la
Calidad Automotriz
Edición 2021

ROSHFRANS GALARDONADA CON EL PREMIO NACIONAL DE CALIDAD AUTOMOTRIZ 2021 POR LA CNT

En el evento organizado por la Confederación Nacional de Talleres de Servicio Automotriz y Similares (CNT) en la ciudad de Guadalajara, Roshfrans fue premiado en las siguientes categorías: Aceite para motor a gasolina, Aceite sintético para motor, Aceite para motor a diésel y Grasa para Chasis.

El Premio Nacional a la Calidad Automotriz reconoce a las empresas fabricantes de autopartes e insumos para talleres, que estén establecidas en México y que produzcan o comercialicen productos de muy alta calidad, con un excelente servicio técnico y una completa cobertura de garantía para los clientes.

Dicho premio, se otorga conforme a los resultados de la encuesta nacional realizada a 98,752 técnicos automotrices, quienes utilizan los productos que integran el mercado nacional de consumo. Son ellos los que eligen a las marcas que consideran merecedoras del premio y califican su garantía. Esta encuesta se certifica ante notario público, lo que respalda la veracidad, transparencia y legalidad, al elegir a las empresas ganadoras.



Los Premios Nacionales a la Calidad Automotriz que Roshfrans recibió este año, fueron los siguientes:

- Aceite para motor a gasolina
- Aceite sintético para motor
- Aceite para motor a diésel
- Grasa para Chasis

“Recibir el Premio Nacional a la Calidad Automotriz en las categorías mencionadas, refrenda y garantiza que nuestros productos están elaborados a partir de materias primas rigurosamente seleccionadas y que se encuentran bajo los más altos estándares de calidad conforme a reglas nacionales e internacionales” mencionó el Ingeniero César Lezama, responsable del Instituto de Tecnológico Roshfrans (ITR). Adicionalmente, al obtener la compañía el mayor número de encuestas a favor en la línea de aceite para motor a gasolina, le fue otorgado el Galardón Lic. José Coronel, único premio en su tipo y que avala la calidad de producto que Roshfrans fabrica y distribuye a nivel nacional.

“El Premio Nacional a la Calidad Automotriz, es el resultado del esfuerzo realizado por Roshfrans para comprometerse con el usuario final en el cuidado de sus unidades automotrices e industriales. Roshfrans seguirá trabajando con el único objetivo de lograr la completa y total satisfacción del mecánico, del refaccionario y de las personas relacionadas con el mantenimiento automotor” comentó Víctor Paniagua, Director Comercial y de Mercadotecnia de Roshfrans.



INFORMACIÓN GENERAL



MODERNA DESARROLLARÁ REFUERZO ANTE VARIANTE ÓMICRON

La firma biotecnológica estadounidense Moderna anunció el viernes su intención de desarrollar una vacuna de refuerzo específica para la nueva variante Ómicron de la Covid-19, detectada en Sudáfrica y considerada "preocupante" por la OMS. "Moderna desarrollará rápidamente una vacuna candidata para una dosis de refuerzo específica para la variante Ómicron", informó la compañía en un comunicado. El anuncio se inscribe en una estrategia dirigida para trabajar en dosis específicas de refuerzo para las variantes preocupantes, según Moderna. "En 2020-2021, eso ya incluyó las dosis de refuerzo para las variantes Delta y Beta", precisó el laboratorio, que indicó haber "demostrado en repetidas oportunidades su capacidad de hacer pasar nuevos candidatos a la fase de ensayos clínicos en 60-90 días". (AFP)



PFIZER Y BIONTECH ANALIZAN EFICACIA DE SU VACUNA FRENTE A LA NUEVA VARIANTE

El laboratorio alemán BioNTech informó este viernes que estudia urgentemente la eficacia de la vacuna contra la Covid-19 que desarrolló con Pfizer para saber si protege contra la nueva variante B.1.1.529 detectada en Sudáfrica, denominada Ómicron por la Organización Mundial de la Salud y catalogada como de "preocupación". "Esperamos más datos de las pruebas de laboratorio en dos semanas como máximo", dijo un portavoz. "Estos datos proporcionarán más información sobre si B.1.1.529 podría ser una variante que podría requerir un ajuste de nuestra vacuna si la variante se extiende globalmente", añadió. La detección de esta nueva variante por científicos sudafricanos ha desatado la alarma mundial, ante la preocupación de que sus numerosas mutaciones puedan hacerla aún más peligrosa que la variante Delta, altamente contagiosa. (AFP)

OPS PIDE NO RELAJAR MEDIDAS EN MÉXICO

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) consideró que todavía no existen condiciones para descartar un rebrote en México, a pesar del esfuerzo que el gobierno ha hecho para avanzar en la vacunación contra la Covid-19. En conferencia de prensa, el subdirector de la OPS, Jarbas Barbosa, indicó que con un poco más del 50 % de la población total vacunada, no es suficiente para evitar un rebrote de contagios. Por su parte, el director de Emergencia en Salud de la OPS, Ciro Ugarte, agregó que en México existen indicios de un leve repunte en casos positivos y fallecimientos, principalmente entre personas no vacunadas.



LA OMS VISITARÁN RUSIA EN DICIEMBRE PARA REVISAR SPUTNIK V: RDIF

Rusia espera la visita de un equipo de especialistas de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en diciembre para trabajar en la revisión de la Sputnik V con vistas a su posible inclusión en la lista de uso de emergencia, dijo el miércoles el jefe del fondo RDIF que comercializa la vacuna. La inclusión en la lista supondría un importante avance para Sputnik V, igualando la aprobación que la OMS ya ha concedido a otras ocho vacunas. El proceso de Sputnik se ha prolongado durante todo el año con múltiples solicitudes de la OMS para la presentación de datos y varias inspecciones de los centros de fabricación. El RDIF ha dicho que espera la aprobación de la OMS para finales de año. Cuando se le pidió un comentario, un portavoz de la OMS dijo que la organización se reunió con la RDIF a finales de noviembre "para discutir la necesidad de datos adicionales sobre la calidad, seguridad y eficacia de la vacuna". (Reuters)



RECOMENDACIÓN

Ante la aparición de la nueva variante Ómicron, la mejor protección es estar vacunado.

Si aún no lo haces, considera acudir a ponértela.

Así mismo, no relajes tus medidas de protección y sigue usando cubrebocas en todo momento.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



LEÓN VENCE AL PUEBLA Y CLASIFICA A LAS SEMIFINALES DEL APERTURA 2021

El equipo de La Fiera derrotó en el partido de Vuelta de los Cuartos de Final al Puebla con un doblete de Ángel Mena. León consiguió la hazaña de remontar el marcador global para eliminar al Puebla. Con un doblete de Ángel Mena, La Fiera clasificó a la siguiente ronda del Apertura 2021 al dejar en el camino al equipo de Nicolás Larcamón. Y es que desde el inicio del partido se vio la tendencia del León, en aguantar al rival y salir jugando para sorprender; sin embargo, poco a poco el equipo local se hizo con el campo y se adueñó de la media cancha para no dejarle ningún balón a La Franja. León vence al Puebla y clasifica a las Semifinales del Apertura 2021 Aunque hubo disparos a puerta y oportunidades que pusieron en alerta a ambas defensivas, fue León el que pudo hacer la mayor propuesta ofensiva y al minuto 24, Mena aprovechó un error en la defensa poblana para irse al frente del marcador ya que el balón quedó botando en el área y llegó el de León para empujarlo al fondo de las redes. Definitivamente, La Franja comenzó a jugar al contragolpe ya que no podían salir más allá del medio campo y aunque tuvo oportunidades, no las concretaba por la fuerte marca de la defensa. Es por ello que en el primer tiempo ya no hubo jugadas de peligro. Para la segunda mitad, los de Puebla trataron de proponer un poco el juego ofensivo; sin embargo, se les complicaba ya que el equipo local se adueñó del campo rápidamente para ahogar a su rival. León siguió haciendo su partido y Ariel Holan hizo modificaciones para darle descanso a algunos de sus elementos. Mandó a la cancha al Chapo Montes y, a partir de ese momento, se vio a un León más ofensivo y buscando balones para mandar al área. Con el control del juego completamente en sus manos, León siguió llegando con peligro al área y al 77' tuvieron un momento de polémica ya que hubo una mano de Reyes dentro del área que el silbante revisó en el VAR para asegurar el penalti para los esmeraldas. De hecho, el penal fue válido y Mena cobró desde los once pasos con un disparo pegado al poste que Cota detiene por poco. Ya con el 2-0 a su favor, León se dedicó a asfixiar a su rival y tratar de hacer un tercero para finiquitar el partido; sin embargo, las oportunidades que tuvo La Fiera ya no movieron las redes y culminaron una serie que parecía complicada. Con ello, el León se medirá al equipo de los Tigres en las semifinales, instancia en la que también Pumas se medirá al Atlas para definir a los equipos que clasificarán a la Final del Apertura 2021.



LOS RAYADOS NO LOGRAN COLARSE A LAS SEMIFINALES TRAS EMPATAR CONTRA EL ATLAS

El Atlas, con Anderson Santamaría de titular, igualó 1-1 con Monterrey y logró clasificarse a las semifinales del Torneo Apertura de la Liga MX. El conjunto rojinegro se metió entre los cuatro mejores del campeonato azteca gracias a su posición en la tabla de la fase regular. Atlas, segundo en la clasificación, firmó su pase a las semifinales en las que enfrentará a los Pumas UNAM por su mejor cosecha de puntos que el Monterrey del entrenador Javier Aguirre, novenos en la tabla de posiciones.

